

**Beschluss:**

Die Vorlage wird einstimmig zurückgestellt.

Die Verwaltung wird gebeten, eine Übersicht zu erstellen, auf der die Vor- und Nachteile der Eigenentwicklung des (noch nicht fertiggestellten) Kita-Portals und dessen Nutzung auf einer Seite der Anwendung und Nutzung der vorhandenen Standardsoftware für ein solches Portal auf der anderen Seite gegenübergestellt werden. Dabei soll auch dargestellt werden, ob die Städte in S-H, die die Standardsoftware nutzen, mit ihrer Lösung zufrieden sind.

Weitergehend wird die Verwaltung um Prüfung gebeten, wie viele Eigenentwicklungen zurzeit fachdienstübergreifend bei der Stadt Neumünster im Einsatz sind, wo hingegen Standardsoftware angeboten wird.

**Endgültig entscheidende Stelle: Ratsversammlung**